

Atelier Fol'fer, collection « L'étoile du berger »

Un pied-noir à Paris

Préface d'Enrico Macias

Jean Claudric

Neuilly, journal indépendant, décembre 2020

Récit d'un des plus grands arrangeurs français

Jean Claudric, Neuilléen, discret et pourtant si présent dans notre univers musical. Chef d'orchestre, auteur-compositeur et arrangeur talentueux, il a collaboré avec les plus grands : Mireille Mathieu, Enrico Macias, Charles Aznavour, Johnny Hallyday, Michel Polnareff, Michel Sardou et tant d'autres... la liste est longue ! Il nous raconte son histoire passionnante et touchante dans son livre *Un pied-noir à Paris*, publié aux éditions de l'Atelier Fol'fer. Entre sourire et admiration, plongez dans l'univers de cet homme connu pour sa gentillesse et partez à la découverte de sa passion, la musique dont il a fait sa muse depuis 90 ans.
